
 

投稿年月日 令和元年 12月 26日 投稿者 市内在住 70代 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

【コミュニティバス】 

島原市が今度運行させるコミュニティバスだが、南島原市も乗降客

の少ない有家湯川内線の路線バスを廃止して、コミュニティバスを運

行させたらどうだろうか？中学生の為に朝・夕は白崎着・発にする。

土・日・祭日は朝・昼・夕は着・発・発にする。 

 

回   答 

 

ご意見、ありがとうございます。 

いただいた意見も参考にし、今後運行の有無を含めて検討していき

たいと考えております。 

 

担当課 地域づくり課 


